

AUS DER STADTREGIERUNG

BOJA JUGEND-FACHTAGUNG

Das bundesweite Netzwerk für Offene Jugendarbeit in Österreich (Boja) organisiert jährlich eine große Bundesfachtagung abwechselnd jeweils in einem anderen Bundesland. Als Jugendstadtrat der Stadt Dornbirn freut es mich sehr, dass diese Fachtagung dieses Mal vom 22. bis 24. November in den Räumlichkeiten der Messe Dornbirn stattfindet. Gemeinsam mit dem Land Vorarlberg, dem Jugendministerium, dem Koordinationsbüro für Offene Jugendarbeit und Entwicklung in Vorarlberg unterstützt die Stadt Dornbirn diese Fachtagung. Bei der Veranstaltung werden rund 300 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus ganz Österreich und aus dem nahen Ausland erwartet. Die Teilnahme von Landeshauptmann Markus Wallner einerseits und der Jugendministerin Christine Aschbacher andererseits wurde bereits bestätigt. Mit Anders Indset konnte ein international bekannter Wirtschaftsphilosoph als Vortragender gewonnen werden. Die geladenen Fachkräfte der Offenen Jugendarbeit aus Österreich, Deutschland und der Schweiz haben in Dornbirn auch die Möglichkeit, die hervorragend funktionierende Offene Jugendarbeit in unserer Stadt besser kennenzulernen. Auch wenn ich damit rechne, dass im November noch Einschränkungen infolge der Maßnahmen zur Vermeidung der Ausbreitung der COVID19-Pandemie bestehen, freue ich mich sehr auf diese Fachtagung und auf die interessanten Gespräche und den Erfahrungsaustausch im Zuge dieses Symposiums.



Alexander Juen
Jugendstadtrat